

あらかわ 青少年委員より 輝く未来のために Leader of Leaders



荒川区青少年委員連絡会
会長 根田 晃



令和5年「二十歳のつどい」も成功に終わり、若者たちの成長、笑顔を見て、喜びと幸せに包まれました。また、今回は2部制でしたが、1部の問題点を2部で修正してキッチリとまとめた点は、改めて皆さんのスキルの高さを再確認しました。

今年度、4月「川の手荒川まつり」がコロナ禍で中止となり今後どうなることかと心配しましたが、その後は感染対策をしっかり取り、「新任研修」「新旧交歓会」「防災講習会」「宿泊研修」等のイベントを開催出来た事に感謝・感激です。3年ぶりの行事もあり、手探り状態でしたがやる気で乗り越えました。今期の方針、1.事業の継続 2.事業の挑戦 3.事業へのパッションです。出来ない理由は、要らない。出来る事から始めよう！子どもたちの未来のために！

南千住ブロック

ブロック長 岡村 紀代



今期1名の新しいメンバーを迎えた南千住ブロックは、3年ぶりにブロック行事『なんせん Jump! ロゲイニング大会』を開催、地区委員会や南千住スポーツクラブ主催の行事にも率先的に参加し、コロナ禍前の活動量に戻りつつあります。現在2期目メンバーとは共に研修を受け会議を重ねて参りましたが、やっと実践を踏むことができ早速本領発揮で頼もしく感じます。南千住全員で一緒に学び楽しみ更なる高みを目指します。



荒川・町屋ブロック

ブロック長 島田 浩一



あっ!!という間に一年が過ぎようとしております。あらまちブロックの行事としまして1月28日に荒川自然公園で『あらまちフェスタ! in 自然公園』を開催いたしました。従来、生涯学習センター体育館などで開催していたものをコロナ禍と言うこともあり屋外での開催となりました。誰もが遊べる自然公園のため大盛況で終わることが出来ました。



過去のやり方にとらわれず柔軟な対応していくことを学んだ年度でもありました。

尾久ブロック

ブロック長 萩谷 一隆



尾久ブロックでは尾久地区行事として犯罪や非行のない明るい社会を築くことを目的とした『社会を明るくする運動』街頭パレードの参加、また地域の子もたちが学校や年齢の違いを超えて集い、創作や体験をして楽しみ交流を深めることを目的とした『尾久っ子ワクワクまつり』のスライム作りを担当しました。ブロック行事としては『尾久っ子ランキング』を2月に開催しました。尾久地区6小学校の児童がチームに分かれてゲームで競い合う催しです。コロナやインフルエンザなどの感染予防に注意しながら尾久ブロック一丸となって活動をしていきたいと思ひます。



日暮里ブロック

ブロック長 高橋 英一



コロナが終息して元に戻ったら…この間にも子どもたちは成長をしています。3年という期間は子どもにとっては大人よりも濃い時期だと思います。私たち青少年委員はこの重要な時期に子どもたちと触れ合うことができる貴重な存在です。遊びや体験を通じて親子の触れ合い、人との関係、地域とのつながりができる企画、実施を継続的に続けていきたいと思ひます。また私たち自身もこの活動によって子どもたちと一緒に成長していきたいと思ひます。





1日目、まきばでチャレンジ！
自然いっぱいの中で3つの課題に取り組みました。



キャンプファイヤーの準備、協力して薪を組み立てていきます。



お部屋にて、布団を敷いてゆったりと自分の場所を確保します。

宿泊研修

令和4年
9/10→11

調査研修部会
部長 新井 雅人

今年3年ぶりに開催した宿泊研修。参加された方々からの声を聞くと、懐かしさも相まって充実した研修になったようでひと安心しています。今回は前回の宿泊研修にアレンジを加えた内容としましたが、今後は、外部講師を入れてみたりと、新たなプログラムを考えても面白いかも…とも感じました。いずれにしても、2日間というまとまった時間を有効に使った研修となるよう検討していきたいと思っています。



2日目は、Let's遊びケーション！
自然の中に不自然なものを探しました。



待ちに待った夕食！



まきばで拾ったもので、作品を作り発表しました。



体育館ではジェスチャークイズ、これは何かな？



火の神が厳かに点火します。



キャンプファイヤーでのスタンツ
最優秀演技賞、おめでとう！



2日間で7つの研修を終え、最後は満足のポーズ！



10月2日 in 第三瑞光小学校
暑い日でした。
紙飛行機を飛ばして傘の中に入れるゲーム。何点とれるかな？



11月12日 in 赤土小学校
ジャンケンリレーで勝ったら、新聞紙で作った棒を持って帰ります。
みんな頑張れ！

令和4年度 みんな de あそぼう！

校庭及び施設利用部会
部長 住井 優子

今年度は、三瑞・赤土・瑞光・二瑞・六瑞と、5つの小学校で、開催する事が出来ました。
コロナ禍でどこの学校も、校庭解放を中止していた為、みんな de あそぼう！の事を知っているPTAの方はほとんどいませんでした。
学校からの依頼を受けて部会を開き内容を決めています。開催後は、反省点を話し合い、次の子どもたちの為に活かせるように部会を開いています。
子どもたちの「楽しかった～」という声を聞く為に、他の部の皆様や、事務局にもお手伝いをお願いしながら青少年委員みんなで頑張っています。
今後もよろしくお願いします！



12月11日 in 瑞光小学校
校庭いっぱい使って、元気いっぱい遊びました！



1月14日 in 第二瑞光小学校
雨だったので、体育館にてお正月遊びをしました。
巨大福笑いはとてもとても盛り上がりました。